

## ABSTRAK

Nama: Mutia Fajarina, NIM: 143200261, Judul Skripsi: **Konsep Neraka Jahannam dalam Alquran** (Kajian Tafsir Tematik).

Dalam Alquran, Allah Swt berulang-ulang berpesan bahwa kematian pasti akan datang, Setiap yang bernyawa akan merasakan mati dan di hari kiamat nanti disempurnakan balasan masing-masing, yang baik dibalas dengan yang baik, yaitu surga, yang buruk akan dibalas dengan yang buruk pula, yaitu neraka. Manusia akan terbagi menjadi dua kelompok setelah melewati proses hisab. Pertama *ashabul-yamin*, yakni kelompok kanan. Kelompok inilah yang akan mendapatkan surga. Kedua, *ashabusy-syimal*, kelompok kiri. Kelompok inilah yang akan mengalami kecelakaan atau kesengsaraan, kemudian mereka menuju kedalam neraka. Alquran menyebutkan berbagai nama-nama neraka, bermacam-macam siksaannya sebagai siksaan bagi musuh-musuh-Nya, penjara bagi orang-orang yang berbuat maksiat, kehinaan dan kerugian yang sangat besar dan tiada hal yang lebih buruk darinya.

Berdasarkan latar belakang di atas, maka permasalahan yang diangkat dalam penelitian ini adalah: 1)Bagaimana pengertian neraka jahannam, 2)Bagaimana calon-calon penghuni neraka jahannam, 3)Bagaimana ayat-ayat tentang neraka jahannam dalam Alquran.

Sedangkan penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1)Untuk mengetahui pengertian neraka jahannam, 2)Untuk mengetahui calon penghuni neraka jahannam, 3)Untuk mengetahui ayat-ayat neraka jahannam dalam Alquran.

Penelitian ini adalah penelitian kepustakaan (*library research*). Penelitian ini menggunakan metode tematik. Sumber data primer dalam penelitian ini adalah Alquran dan kitab-kitab tafsir seperti *Tafsir al-Munir* karya Wahbah az-Zuhaili, *Tafsir al-Azhar* karya Hamka dan *Alquran dan Tafsirannya* karya Kementerian Agama RI dan lain-lain.

Penelitian ini menemukan kesimpulan bahwa *Jahannam* merupakan nama neraka yang di perutukan sebagai tempat menimpa azab yang abadi di hari kiamat kelak, sebagai tempat pembalasan bagi orang-orang kafir yang mendustakan hari pembalasan. Calon-calon penghuni neraka jahannam antara lain adalah: *Kāfirūn*, *Musyrikūn*, *Munāfiqūn*, *Murtaddūn*, *Dāllūn*, *Fāsiqūn*, *Mufsidūn*, *Mujrimūn*, *Mu'tadūn*, dan *Mutakabbirūn*. Dalam Alquran neraka jahannam disebutkan sebanyak 77 kali, dan ayat-ayat neraka jahannam di antaranya adalah: (QS. Al-Baqarah: 206), (QS. Ali ‘Imrān: 12), (QS. Ali ‘Imrān: 162), (QS. Ali ‘Imrān: 197), (QS. An-Nisā’: 55), (QS. An-Nisā’: 93), (QS. An-Nisā’: 97), dan masih ada 70 ayat lagi.

## ABSTRACT

Name: Brooke Taylor Fajarina, NIM: 143200261, the title of the Thesis: **The Concept of Hell in the Quran** (Tafseer Thematic Studies).

In the Qur'an, Allah repeatedly told that death will surely come, Each will feel that animate the dead and on the day of resurrection enhanced replies each, a good deed with a good, heaven, the bad will be replied to. with that bad anyway, namely hell. Humans will split into two groups after going through the process of reckoning. First kahf-JAMin, i.e. the right group. It is this group that will get to heaven. The second, ashabusy-syimal, the group left. This group will experience a crash or misery, then they headed into hell. The Qur'an mentions various names of hell, an assortment of torment as torture for his enemies, imprisonment for those who commit immoral, shame and a very big losses and no worse things from him.

Based on the background above, the problems raised in this research were: 1) how the hell, sense 2) How would-be occupants of hell, 3) How the verses about hell in the Quran.

Whereas this review aims to find out: 1) to know the meaning of hell, 2) to know the candidates, 3 residents of hell) to find out the revelations of hell in Effective.

The research is the research library (library research). This research method using thematic. The primary data sources in this study was the Glorious Qur'an and tafsir books such as Tafsir al-Munir works Wahbah az-Zuhaili al-Azhar, Tafsir Hamka works and the Koran and His paper the Ministry of religious affairs RI and others.

This review found the conclusion that Hell is the name hell in perutukan as a place of eternal inflicts on the day of resurrection, as a place of judgment for unbelievers who deny the day of judgment. Candidates for occupants of hell among others are: Infidels, Idolaters, hypocrites, apostates, Dallun, Fasiq, Mufsid, Mujrim, Mu'tadun, and mutakabir. In Effective hell mentioned a total of 77 times, and revelations of hell amongst others are: (QS. Al-Baqarah: 206), (QS. Ḥādītūn: 12), (QS. Ḥādītūn: 162), (QS. Ḥādītūn: 197), (QS. An-Nisā': 55), (QS. An-Nisā': 93), (QS. An-Nisā': 97), and there are still 70 verse again.

مجرد

الاسم: موطعة فجرنا، نيم: ١٤٣٢٠٢٦١ ، عنوان الاطروحة: مفهوم الجحيم في القرآن (الدراسات الموضوعية تفسير).

وفي القرآن الكريم ، قال الله مراراً وتكراراً ان الموت سيأتي بالتأكيد ، وسوف يشعر كل منهم ان تحريك الموتى ويوم القيامة الردود المحسنة ، والعمل الجيد مع جيده ، والسماء ، سيعتبر المرد على السيئة. بهذا السوء علي اي حال ، اي حييم. سينقسم البشر إلى مجموعتين بعد المرور بعمليه الحساب. أول المجموعة اليمني ، اي المجموعة اليمني. انها هذه المجموعة التي ستصل إلى السماء. الثانية ، تركت المجموعة ، غادرت المجموعة. هذه المجموعة سوف تشهد حادث تحطم أو البوس ، ثم توجهوا إلى الجحيم. ويدرك القرآن أسماء مختلفة من الجحيم ، ومجموعة متنوعة من العذاب والتعذيب لاعداء ، والسجن لأولئك الذين يرتكبون غير اخلاقيه ، والعار وخسائر كبيرة جداً وليس اسوأ من الاشياء منه.

واستنادا إلى الخلفية الواردة أعلاه ، فإن المشاكل التي أثيرت في هذا البحث هي: (١) كيف بحق الجحيم ، بمعنى ٢) كيف سيكون شاغلو الجحيم ، ٣) كيف الآيات عن الجحيم في القرآن الكريم.

في حين ان هذا الاستعراض يهدف إلى معرفة: ١) لمعرفة معنى الجحيم ، ٢) لمعرفة المرشحين ، ٣) من سكان الجحيم) لمعرفة الكشف عن الجحيم في فعاله .  
والبحث هو مكتبه البحث (بحوث المكتبة). هذه الطريقة الباحثية باستخدام الموارد الابداعية . وكانت مصادر البيانات الاولية في هذه الدراسة القرآن الكريم وكتب التفسير مثل التفسير المنير للاعمال و به الرذيل الأزهر ، التفسير حمك والقرآن وورقتة وزارة الشؤون الدينية وغيرها .

وخلصت الدراسة إلى استنتاج مفاده إن... الجحيم اسم في باحكم كمكان من العذاب الابديه من الاضاءه حتى يوم القيمة في المستقبل ، وموقع الانتقام للكافار الذين belie يوم الانتقام. السكان المحتملين من الجحيم بين الآخرين هم: كافر ، مشرقون، منافقون، مرتد، دللون، فاسقون، مفسدون، مجرمون، معتدلون، متkickرون. في القرآن الكريم المجيدة التي ذكرت بقدر ٧٧ مرات ، والجحيم الذي هو: (البقرة: ٢٠٦ ) ، (علي عمران: ١٢) ، (علي عمران: ١٦٢) ، (علي عمران: ١٩٧) ، (النساء : ٥٥) ، (النساء: ٩٣) ، (النساء: ٩٧) ، ولا يزال هناك ٧٠ فقره مره أخرى.